











Boleto aéreo Alojamiento

Desayunos

Visitas guiadas

Traslados

Habitación Sencilla \$2,282.00 p/p

Habitación Doble \$1,812.00 p/p

Habitación Triple \$1,737.00 p/p

VER ITINERARIO DETALLADO AL DORSO





Plaza del Caribe, Ponce



787-843-1234

Nota: Espacios limitados. Depósito NO reembolsable de \$100.00 por persona al momento de reservar. **Pago Final en o antes del 30 de abril 2026.** Precio por persona e impuestos están sujetos a cambios sin previo aviso. No incluye gastos de índole personal, ni servicios no especificados en el itinerario. Todo pasajero es responsable de su documentación de viaje. Se requiere pasaporte con validez mínima a 180 días de la fecha de regreso. Lic CTPR #AP 982.

Travel Plus

ITINERARIO DETALLADO

DÍA 1 - 11 JUNIO: SAN JUAN - MEDELLÍN

Traslados de Ponce hacia en aeropuerto de San Juan para tomar vuelo con destino a Medellín. Asistencia en el aeropuerto de Medellín por uno de nuestros representantes. Alojamiento

DÍA 2 - 12 JUNIO: TOUR DE LA RESILIENCIA

Desayuno en el hotel. Visita con énfasis a la memoria de las víctimas que dejaron las acciones de Pablo Escobar, durante el recorrido se visitarán los lugares que marcaron un hito en la historia para el país y que en el presente son símbolo de la resiliencia de los Medellinenses; entre ellos el barrio El Poblado, el Parque Memorial Inflexión (anteriormente Edificio Mónaco) que rinde homenaje a las víctimas del narcotráfico en Colombia, la casa donde fue abatido el 2 de diciembre de 1993 (no hacemos ingreso), Parque Cementerio Jardines Montesacro donde se encuentra su tumba. Visitaremos el Museo Casa de la Memoria, lugar que busca contribuir a la comprensión y superación del conflicto armado y las diversas formas de violencia que vivió Medellín, Antioquia y el país entero.

DÍA 3 - 13 JUNIO: TOUR INNOVACION DE MEDELLIN

Desayuno en el hotel. Iniciaremos a un recorrido lleno de arte y cultura desde la famosa Comuna 13 de Medellín, donde siendo espectadores comprenderemos la transformación de la comunidad gracias a los talentosos artistas urbanos, quienes exponen sus historias de vida a través de la música y los graffitis; todo ello lleno de esperanza y búsqueda de mejores condiciones de vida, luego nos dirigimos a disfrutar de la gastronomía típica antioqueña en uno de los restaurantes más exquisitos de la ciudad. Cerraremos nuestro día cultural con un recorrido panorámico explorando algunos de los lugares con mayor atractivo turístico e impacto social de la ciudad, como el cerro nutibara en cuya cima se encuentra una réplica de un típico pueblo Antioqueño, Jardín Botánico, Parque Explora, Parque de los Deseos, Ruta N- Centro de innovación y tecnología, Parque de los Pies Descalzos, La Plaza Botero que cuenta con 23 esculturas en bronce al aire libre donadas por el maestro colombiano Fernando Botero y por último descubriremos la deslumbrante historia de Antioquia y sus ostentosas obras de arte que reposan en el museo de Antioquia. Durante el tour también se tendrá un recorrido en el sistema masivo de transporte público Metro y metro cable de Medellín, el cual es modelo de movilidad en latinoamérica, donde podrá apreciar una panorámica inimaginable de la ciudad.

DÍA 4 - 14 JUNIO: TOUR EMBALSES, PEÑOL Y GUATAPE + NOCHE EN GUATAPE

Desayuno en el hotel. Saldremos hacia el oriente del departamento. Durante el recorrido pasaremos por la población de Marinilla, seguido del municipio El Peñol, que en su historia guarda la inundación premeditada en 1970 para construir el complejo hidroeléctrico siendo en la actualidad una represa de importancia energética para Colombia, famosa por su malecón de atractivas zonas verdes, visitaremos también la réplica real del Viejo Peñol, que revive los sitios más emblemáticos antes de su inundación. Posteriormente llegaremos a "La Piedra del Peñol"



monolito de 220 metros de altura con 740 escalones insertados hasta llegar a su cima. Concluimos nuestro itinerario del día visitando el hermoso municipio de Guatapé, uno de los pueblos más coloridos de Antioquia: llamado "el pueblo de los zócalos". donde se aprecian las fachadas del siglo XX de las viviendas coloridas, adornadas por zócalos como símbolo de las costumbres y oficios de sus habitantes. **Alojamiento en Guatapé.**

DÍA 5 - 15 JUNIO: DIA LIBRE EN DESTINO

Desayuno en el hotel. Traslado desde Guatapé a Medellin.

DÍA 6 - 16 JUNIO: TRASFER OUT MEDELLIN

Desayuno en el hotel. Check out y salida del hotel con destino al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Bogotá.

DÍA 7 - 17 JUNIO: VISITA DE LA CIUDAD CON MONSERRATE

Desayuno en el hotel. Un representante nuestro lo recoge en su hotel para salir al centro histórico de Bogotá, donde se inicia un recorrido peatonal por la Plaza de Bolívar y las calles cercanas, donde se ven edificios como el Capitolio Nacional, centro de la vida legislativa del país; La Casa de los Comuneros; la Casa de Nariño, sede de la Presidencia de la República y **visita panorámica** de la Iglesia Museo de Santa Clara. Entrará al Museo del Oro, donde hay unas 34.000 piezas de orfebrería de diversas culturas prehispánicas, y si el tiempo lo permite se realizará un recorrido al Museo Casa de la Moneda. La ruta sigue de los 2.600 metros sobre el nivel del mar de la ciudad hasta los 3.152 a los que está el santuario donde se venera la imagen del Señor Caído de Monserrate. Desde allí se aprecia la mejor panorámica de Bogotá.

DÍA 8 - 18 JUNIO: CATEDRAL DE SAL

Desayuno en el hotel. A la hora acordada un representante nuestro lo contactará en su hotel para iniciar un recorrido por la sabana de Bogotá hasta llegar a la ciudad de Zipaquirá, cuyo nombre significa 'ciudad de nuestro Padre' en lengua chibcha. En épocas precolombinas, en esta región se explotaban manantiales salinos para producir 'panes de sal', moneda fuerte con la que comerciaban los muiscas. Con el tiempo, la tecnología cambió y se empezaron a abrir socavones para extraer mayores cantidades de sal. En esas antiguas galerías subterráneas se erige la Catedral de Sal de Zipaquirá, 180 metros bajo la superficie. Allí hay una pequeña capilla de los mineros en homenaje a la Virgen, Nuestra Señora del Rosario de Guasá (esta palabra quiere decir 'mina' en chibcha). Al final de la visita volvemos a Bogotá.

DÍA 4 - 14 JUNIO: DOMINGO BOGOTA – SAN JUAN

Desayuno en el hotel. Check out AM y salida del hotel con destino al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a San Juan.